

Adieu la place Cassin (septembre 2011)

L'arrêt de mort de la place Cassin va être signé courant septembre avec la publication de l'appel d'offre pour les travaux de la partie nord-ouest du jardin.

Anne Hidalgo a réussi l'an dernier à convaincre la presse et certains habitants que cette place serait conservée, mais c'est un mensonge, qui apparaîtra au grand jour à la fin 2013, quand cette partie du jardin sera livrée : plus d'amphithéâtre avec du recul pour admirer l'église, plus de fontaine pour rafraîchir et apaiser, plus de forme de conque pour que les petits puissent jouer paisiblement sous le regard de leurs parents, la Grosse Tête juchée au milieu des escaliers, rendant toute escalade dangereuse, les gradins en bordure immédiate de la rue Rambuteau avec son flux continu de passants...

Nos propositions, nos manifestations, nos pétitions pour essayer d'empêcher ce deuxième massacre après celui du Jardin Lalanne n'ont pas été entendues, pas plus que le vote du Conseil de Paris et les recommandations de l'enquête publique en faveur de la conservation de cette place dans son esprit actuel.

Pour l'Hôtel de Ville, la concertation est manifestement un vain mot.